

Artikel vom 17.06.2023

Geselliges Grillfest

CSU Derching veranstaltet jährliches Grillfest



Am vergangenen Wochenende fand das alljährliche Derchinger Sommergrillen statt, das von der CSU Derching organisiert wurde. Das beliebte Event bot den Einwohnern eine hervorragende Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre zu treffen und über aktuelle Themen zu diskutieren.

Der Derchinger Gemeinschaftsgarten am Gemeindehaus bot dabei die perfekte Kulisse für das Sommergrillen. Die Besucher wurden von den engagierten Mitgliedern der CSU Derching herzlich bewirtet und versorgt.



ch, dass die Themen der Bürger breit gefächert sind. So informierte der stellvertretende Landrat Manfred Losinger von aktuellen Entwicklungen in der Stadt Friedberg sowie im Landkreis. Von Infrastrukturprojekten und Umweltfragen bis hin zu Bildung und Kultur - es gab keinen Mangel an lebhaften Diskussionen. Besonderes Augenmerk lag beim aktuellen Stand des Ortsentwicklungskonzepts für Derching, wobei Ortschaftspräsident Michael Sedlmeyer einiges zu berichten hatte.

"Das Derchinger Sommergrillen ist eine wunderbare Möglichkeit, die Gemeinschaft zu stärken und den direkten Austausch zwischen Bürgern und Politik zu fördern", sagte der Ortsvorsitzende Thomas Rummel. "Es ist ermutigend zu sehen, wie engagiert die Bürger sind und wie sie sich für die Entwicklung ihrer Heimat einsetzen."

Das Derchinger Sommergrillen war somit nicht nur ein unterhaltsames Fest, sondern auch eine Plattform für den Austausch und die Zusammenarbeit zwischen Bürgern und politischen Vertretern. Es hat erneut gezeigt, dass das Engagement der Menschen vor Ort entscheidend ist, um eine starke und lebendige Gemeinschaft aufzubauen.